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Absender 
 

 

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz  

Adressat  
  
Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 16.11.2023 

 

Kurztitel  
 
Verteilung der Mittel aus den GWA-Initiativfonds 2023 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
werden die den GWA Gruppen zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel während des 
Jahres nicht verbraucht, können zum Ende des Jahres Anträge auf Restmittel gestellt 
werden. 
 
Ich möchte wissen: 
 
1. Wieviel Restmittel standen im Jahr 2023 noch zur Verfügung? 
 
2. Wurden die Restmittel verteilt, oder wegen der angespannten Haushaltslage nicht verteilt? 
3. Wenn diese verteilt wurden, welche Anträge sind eingegangen und welche Anträge 
wurden bewilligt? (Bitte GWA Gruppen benennen, Antragshöhe sowie bewilligte Restmittel).   
 
4. Welche Mittel wurden im Jahr 2023 insgesamt an welche GWA ausgereicht? (Bitte GWA-
Gruppen benennen, Antragshöhe sowie bewilligte Mittel).   
5. Gibt es den grundsätzlichen Bedarf zur Erhöhung des GWA-Initiativfonds? 
 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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